



Schützenjugend aus Buschbell zu Gast

WILLMERING. Anlässlich des 95-jährigen Jubiläums der Adler-Schützen Willmering wurde die Jugendabordnung der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Buschbell eingeladen. Zwischen den beiden Vereinen besteht eine inzwischen jahrzehntelange Freundschaft. Die Jugendleiter der Adler-Schützen haben sich ein umfangreiches Programm einfallen lassen. Untergebracht waren die Buschbeller Jugendlichen in Herzogau, von wo aus der erste gemeinsame Ausflug zum

Hochseilpark in Waldmünchen unternommen wurde. Beim abendlichen Grillabend konnten sich aber alle von den Strapazen erholen. Am nächsten Tag labten sich die Gäste am Frühstücksbuffet, dass die Willmeringer in ihrem Schützenheim angerichtet hatten, um für den Besuch im Straubinger Tierpark gewappnet zu sein. Am späten Nachmittag beteiligten sich die Buschbeller Jungschützen beim Herbstpreisschießen der Adler-Schützen.
(cyp)